

Este martes 14 de agosto el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se reunió con el Seremi de Educación de la región de Valparaíso, Juan Pablo Álvarez González, y apoderadas de la Escuela Básica Carlos Ariztía Ruiz de El Trapiche, esto con el objetivo de analizar cómo van las gestiones para que el establecimiento educacional cuente con séptimo año básico el próximo año 2025.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció la buena disposición del Seremi de Educación a trabajar mancomunadamente en esta iniciativa que podría tener luz verde prontamente. **"Avanza el séptimo básico para El Trapiche. Quiero darle tranquilidad a la gente, decirle que estamos trabajando fuertemente con nuestro equipo Secpla, Dirección de Obras, y hoy también, de la mano con nuestro Seremi de Educación. También en conjunto con el Departamento de Educación Provincial, comunal y con nuestra directiva de la Escuela Carlos Ariztía Ruiz de El Trapiche, a quienes les damos la esperanza de que esto va avanzado de muy buena forma. Y en dos semanas más podríamos tener una respuesta definitiva"**.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el Seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez González, se refirió a los plazos en que se podría concretar esta medida. **"Abordamos el caso de la comunidad educativa de El Trapiche que está buscando avanzar hacia el séptimo básico, y ahí junto al alcalde, hemos mirado las alternativas tanto respecto a la regularización como los aspectos que hoy día nos facultan normativamente para que la alcaldía, en términos de sostenedor del establecimiento, pueda avanzar hacia el séptimo básico, lo cual podremos ratificar prontamente"**.

Finalmente, Paola Bustamante, Presidenta de quinto y sexto básico de la Escuela Carlos Ariztía Ruiz de El Trapiche, agradeció el trabajo realizado por las autoridades. **"Estamos acá con Stephanie que es la Presidenta del Centro de Padres. Nos convocaron aquí con el alcalde para hablar con el Seremi de Educación. Nos vamos felices porque en dos semanas más vamos a tener el resultado ya definitivo del séptimo y octavo para nuestro colegio"**.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Es importante precisar que, la Municipalidad de La Ligua, desde hace varios meses está trabajando con la comunidad educativa de la Escuela Básica Carlos Ariztía Ruiz de El Trapiche y otras autoridades, para hacer posible esta iniciativa. Una vez concretado el séptimo año básico se trabajará rápidamente para que a partir del 2026 el octavo básico también sea una realidad.

y tú, ¿qué opinas?